

Persit Harus Bisa Dukung Tugas Suami di Wilayah

Rony - MAGELANG.WARTAMILITER.COM

Aug 23, 2022 - 13:20



Ketua Ranting 06 Koramil 05/ Secang Ny Yulianti Jumiyanto, Ajak Anggota Persit Untuk Selalu Mendukung Tugas Suami di Wilayah

MAGELANG, - Ketua Persit Kartika Candra Kirana Ranting 06 Secang Cabang XXV Kodim 0705/Magelang Ny Yulianti Jumiyanto beserta anggota mendukung kinerja suaminya sebagai aparat kewilayahan, salah satunya yaitu dengan melakukan komunikasi sosial (Komsos) dalam menciptakan interaksi serta kekompakan antara Koramil dengan warga Desa Girikulon Kecamatan Secang

Kabupaten Magelang, Selasa (23/8/2022).

Kegiatan Komsos Persit ini dikemas dengan berkunjung ke kolam renang Lembah Manah desa Girikulon dan bertemu dengan Bumdes dan masyarakat desa Girikulon. Selain melaksanakan komunikasi sosial kegiatan tersebut juga dimanfaatkan sebagai wahana rekreasi bagi anggota Persit Ranting 6/Secang.

Ditemui di lokasi, Ny Yuliyanti menyampaikan kegiatan ini sekaligus mencerminkan rasa Kemanunggalan TNI dengan rakyat, bertujuan untuk menjalin tali silaturahmi dengan baik serta mempererat hubungan dengan masyarakat sehingga tercipta suasana yang harmonis dalam rangka mendukung pelaksanaan tugas suami.

Dengan kegiatan komunikasi sosial ini lanjutnya, kita berupaya ikut menjaga persatuan dan kesatuan bangsa dengan selalu menjalin silaturahmi, sehingga tetap tercipta suasana kondusif, rasa aman dan nyaman.

"Jangan mudah terprovokasi dengan isu yang belum jelas kebenarannya sehingga rentan terjadi kesalah pahaman yang mengakibatkan bentrok antara kita, dan jaga kekompakan antar sesama masyarakat demi terwujudnya keutuhan NKRI" tutup Ketua Persit.

Sementara itu Kapten Arm Jumianto selaku Danramil Secang juga sebagai Pembina Persit Ranting 06 Secang menuturkan, bahwa keberhasilan seorang prajurit kewilayahan khususnya seorang Babinsa tak lepas dari dukungan dan peran serta seorang istri atau Persit, baik didalam lingkungan keluarga maupun pelaksanaan tugasnya sehingga dalam pelaksanaan tugas kita juga sering melibatkan Persit.

"Persit merupakan wadah atau organisasi istri TNI yang sangat berperan dalam memberikan bimbingan dan pembinaan agar dapat mendukung pelaksanaan tugas suaminya." Pungkas Danramil.

Pen: 0705/ Mgl